

Convención Internacional de 2025 de Alcohólicos Anónimos

Preguntas frecuentes acerca de la Convención Internacional de 2025 y los viajes a Canadá

Por favor envíen todas las
comunicaciones a:

PO Box 459
Grand Central Station
Nueva York, NY 10163, EE. UU.
Fax: +1 212 870 3003

1. *¿Cuándo y dónde tendrá lugar la Convención Internacional de 2025?*

El 90.º aniversario de Alcohólicos Anónimos se celebrará en la Convención Internacional de 2025 en Vancouver, Columbia Británica, Canadá, del 3 al 6 de julio de 2025.

2. *¿Cuál es el lema de la Convención Internacional de 2025?*

El lema de la Convención Internacional de 2025 es “90 años – El lenguaje del corazón”.

3. *¿Se han llevado a cabo convenciones internacionales de AA en Canadá anteriormente?*

Sí. Hubo convenciones internacionales en Toronto (1965), Montreal (1985) y Toronto (2005). Como tal vez ya sepan, la Declaración de la Responsabilidad fue adoptada en la Convención Internacional de 1965 en Toronto.

4. *¿Hay restricciones o normas que afecten los viajes a Canadá en 2025?*

Sí. Estados Unidos y Canadá tienen cada uno sus propias restricciones y normas, que se aplican a los ciudadanos y visitantes que viajan entre un país y el otro. El cruce de la frontera hacia Canadá ha cambiado bastante, especialmente en los últimos dos años. (Utilice los enlaces luego de la pregunta n.º 6 para mayor información).

5. *¿Quiénes tendrán que procesar formularios y solicitudes para ser admitidos en Canadá?*

Se sugiere que aquellos que crean haber tenido algún incidente legal en el pasado, tales como conducir en estado de ebriedad o algún delito que podría impedir su asistencia a la Convención Internacional de 2025, busquen ayuda e información accediendo al enlace del Gobierno de Canadá a continuación.

6. *¿Qué información sobre los viajes a Canadá está disponible actualmente?*

La asignación de la Convención Internacional en la OSG todavía no está funcionando. No obstante, a continuación encontrarán un recurso para ayudar a nuestros miembros a asistir a la Convención Internacional de 2025 (la mayoría de las preguntas pueden responderse conectándose a los enlaces adjuntos). Además, consultar un buen libro de viajes sobre Canadá brindará información valiosa sobre los documentos necesarios y los requisitos para cruzar la frontera, así como consejos útiles de vacaciones.

Aquí encontrará información detallada sobre el ingreso a Canadá:

<https://www.cbsa-asfc.gc.ca/menu-eng.html>

Información para personas que pueden tener dificultades de ingreso por sus antecedentes penales:

<https://www.cic.gc.ca/english/helpcentre/index.asp>

7. *¿Cuándo estará disponible la información sobre la inscripción y los hoteles?*

La información general sobre la inscripción y el alojamiento estará disponible en la página web de la Convención Internacional a comienzos de 2024. Los enlaces a los sitios de inscripción, formularios y reserva de hoteles serán comunicados a la Comunidad en agosto o septiembre de 2024.

8. *¿Si viajar a Canadá es difícil para algunos miembros de los EE. UU., por qué estamos celebrado una convención internacional en Vancouver?*

La Comunidad de Estados Unidos y Canadá integra la estructura de servicios generales de Alcohólicos Anónimos de Norteamérica y funciona como una sola entidad tanto en espíritu como en su servicio a la Comunidad. Ya que este evento rota entre las regiones de AA, hay ocasiones en las que se celebra en los EE. UU. y otras en Canadá.

Las leyes y las circunstancias pueden constituir una barrera para algunos miembros a la hora de desplazarse de un país al otro. Por ejemplo, algunos canadienses no pudieron asistir a la Convención Internacional de 2000 en Mineápolis por la diferencia cambiaria entre el dólar canadiense y el dólar americano. La rotación de las convenciones internacionales brinda accesibilidad a todos los miembros. El Buró de Visitantes y Convenciones de Vancouver le ha asegurado a AA que Canadá hará todo lo posible por recibir y cooperar con los miembros que asistan a la Convención Internacional de 2025 en Vancouver.